



き ず な

学校と家庭・地域が協力し、
共に子供の未来を育みましょう。

令和7年11月4日
校長 高田 幸代



保護者の皆さん、いつも温かいご支援をありがとうございます。

10月、子どもたちは運動会（10月7日）、児童発表会（3年・10月22日）、持久走大会（10月29日）と、さまざまな行事に取り組みました。

どの場面でも、符津っ子達は自分の力を精一杯出し、仲間と支え合いながら「本気」で向き合っていました。

運動会では、練習期間も含め、悔しさや喜びを経験しながら、最後まで仲間と頑張る姿が感動的でした。児童発表会では、緊張しながらも学んだことを大きな声で伝えようとする姿に、心の成長を感じました。そして持久走大会では、苦しさの中にも自分と闘いながら懸命に走る姿に、たくましさが見えました。

こうした「真剣な取り組み」は、結果以上に大切な学びを子どもたちにもたらしてくれます。努力することの意味、仲間と支え合うことの喜び、そして自分自身に挑戦する勇気—それらは、これから的人生を支える大切な力となっていくことでしょう。また、ご家庭での温かな励ましや、当日の応援も、子どもたちにとって大きな心の支えとなりました。心より感謝申し上げます。

今後も、子どもたちが安心して挑戦できる環境を整え、一人一人の「一生懸命」を大切に育んでまいります。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

創立150周年記念 大運動会



持久走大会



たくさんの保護者の方が子供たちの応援をしてくださいました。
見守りボランティアをしてくださった皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



10月の符津っ子



3年生児童発表会「みりょくいっぱい！じまんの木場潟」

那谷小・木場小・日末小の児童の前で総合的な学習で学んだ木場潟について堂々と発表しました。



学校のHPをご覧ください。少しずつ更新していきます。



2年生 「おもちゃランド」

1年生をお客さんとして招待しました。

5年生 「心と体の健康講座」

大切な命の誕生やつながりについて考えました。

お知らせ

1. 11月4日(火)「研究発表会」(教職員対象)

符津小学校は、令和6・7年度の2年間、小松市教育委員会から研究校の指定を受けています。11月4日には、公開授業を行い市内の先生方に授業を見ていただき、ご意見をいただく予定です。この研究活動を通して、教職員一同、力を合わせて学びながら授業づくりに取り組んできました。まだまだ課題もありますが、これまでの学びを振り返り、次につなげる大切な機会にしたいと考えています。 ※2年1組・6年2組以外→12:35下校 2年1組・6年2組→14:00下校

2. 11月14日(金)学校公開日(保護者・地域対象)

○10:40～11:50 創立150周年記念音楽鑑賞会

※鑑賞される方は、10:20までに体育館玄関よりお入りください。

演奏途中での出入りはご遠慮ください。

○13:30～ 授業参観

○14:25～ 訓練説明・災害時引き渡し訓練

※災害時を想定し、児童を保護者(引き取り者)に引き渡す訓練を行います。駐車場が満車になる可能性があります。お近くの方は徒歩または自転車にてご来校ください。



3. 12月5日(金)符津っ子文化祭150(保護者・地域対象)

○第1部 (9:30～) お店の部 (3年生以上がお店を出します。)

○第2部 (10:55～) ステージ発表 (プラスバンドの発表や希望者による発表があります。)

※保護者・地域の方も参観可能です。詳細は後日お知らせします。

4. 12月6日(土)創立150周年記念式典 (別紙のお知らせチラシをご覧ください。)

※この日の振替休日(代休)は11月28日(金)です。